

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Ketika suatu proses kegiatan penelitian berakhir, maka dapat diperoleh suatu hasil penelitian yang benar-benar dapat dipertanggung jawabkan secara empiris. Hasil penelitian ini merupakan jawaban dari hipotesis yang diajukan dalam penelitian ini. Berdasarkan analisis visual yang dilakukan dengan dua cara : analisis dalam kondisi dan analisis antar kondisi dapat dijelaskan sebagai berikut:

1. Estimasi kecenderungan menunjukkan arah meningkat setelah mendapatkan intervensi berupa penggunaan media bermain tarik ulur
2. Kecenderungan stabilitas menunjukkan variabel stabil saat dan setelah dilakukan intervensi berupa penggunaan media bermain tarik ulur.
3. Perubahan level menunjukkan arah (+), analisis overlap dengan membandingkan fase B1 dengan A1 serta B1 dengan A2 menunjukkan nilai 0 % semakin kecil nilai overlap mengandung makna bahwa intervensi (penggunaan media bermain tarik ulur) berpengaruh terhadap target behavior/variabel terikat (daya konsentrasi anak hiperaktif).

Berdasarkan penjelasan tersebut dapat disimpulkan bahwa: Penggunaan media bermain tarik ulur dapat meningkatkan daya konsentrasi anak hiperaktif.

## **B. Rekomendasi**

Berdasarkan kesimpulan dan hasil penelitian, berikut ini direkomendasikan beberapa hal sebagai berikut :

Hasil penelitian ini merekomendasikan bagi para guru, khususnya yang menangani anak hiper aktif dapat menggunakan media bermain tarik ulur untuk meningkatkan daya konsentrasi siswa.

Hasil penelitian ini dapat dijadikan bahan untuk dilakukan penelitian pada subyek yang berbeda.

## **C. Penutup**

Sujud syukur yang tak terkira ketika penulisan skripsi ini selesai. Kiranya tidak ada yang sanggup untuk membalas segala nikmat yang telah melimpah diberikan Allah SWT kepada umat manusia.

Dengan terselesaikannya skripsi ini merupakan bukti diberikannya kesabaran dan kekuatan pada penulis dari-Nya. Segala ujian telah penulis terima selama penyelesaian penelitian hingga akhir penulisan skripsi ini.

Terima kasih dengan segala keikhlasan penulis haturkan kepada orang-orang yang telah dijadikan Allah SWT sebagai perantara memotivasi penulis secara materil dan moril semoga Allah SWT membalas kebaikannya dengan rahmat-Nya.